



Pièces 4 Pièces

Superficie 89 m²

Référence MZIBA1339

Prix 935 000 €

Arcachon Appartement à vendre (33120)



L'agence Michaël Zingraf, Bassin d'Arcachon vous présente, un appartement situé dans la Ville d'Hiver, au sein d'une maison bourgeoise de la fin du XIXème siècle. Doté d'un accès indépendant, il évoque l'esprit d'une maison. Les volumes se distinguent par une hauteur sous plafond remarquable et de larges ouvertures orientées à l'est, au sud et à l'ouest, assurant une lumière naturelle tout au long de la journée. Le séjour, prolongé par une salle à manger en enfilade, compose un espace de réception spacieux et harmonieux. Deux chambres, une cuisine avec arrière-cuisine et une salle d'eau ...

Michael Zingraf Real Estate, Bassin d'Arcachon, presentsan apartment located in the Ville d'Hiver, within a bourgeois house dating from the late 19th century. With its private entrance, the property has the atmosphere of a standalone house. The generous volumes feature remarkable ceiling heights and large east-, south-, and west-facing windows, providing natural light throughout the day. The living room, extended by a dining area in sequence, forms a spacious and harmonious reception space. Two bedrooms, a kitchen with utility room, and a bathroom complete the layout. The recent renovation has ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





